



LE MANQUE D'ÉDUCATION



Qu'est-ce que c'est ?

Un chien qui manque d'éducation peut avoir des **lacunes** en lien avec l'apprentissage des bonnes manières et commandes de base. Ceci peut inclure : la marche en laisse, les commandes de base (assis, coucher, donne, viens, donne la patte et reste), sauter sur les gens, voler sur les comptoirs ou mordiller...



Est-ce que ça se règle ?

Les chiens peuvent apprendre tout au long de leur vie : chiot, adulte ou sénior! Il faut juste prendre le temps de bien les connaître et avoir la patience de les éduquer. Pour apprendre des nouveaux comportements à votre chien, il faut commencer par **trouver ce qui le motive!** Quelles sont ses gâteries préférées? Préfère-t-il les jouets? Quels jouets? Une fois que l'on a déterminé ce qui motive un chien, on peut tout lui apprendre.

En plus du côté pratique d'avoir un chien savant et éduqué, ceci peut **renforcer le lien** entre l'humain et le chien, surtout quand celui-ci comprend que s'il nous offre des comportements qu'on aime, on va le récompenser avec un jouet ou une gâterie!

Voici un cours en ligne complètement gratuit pour vous aider à commencer : <https://demaindemaitreacademie.ca/course/comment-dresser-son-chien/>